

Une classe supplémentaire pour le regroupement pédagogique

Vu l'augmentation des effectifs du regroupement pédagogique intercommunal des communes du Sappey et de Vovray-en-Bornes, une ouverture de classe a été nécessaire pour la rentrée 2016/2017.

Dix élèves de plus accueillis cette année

La communauté de communes a donc installé provisoirement un local préfabriqué pour accueillir une classe CE1/CE2 au Sappey.

Les écoles ont accueilli 63 élèves pour la dernière rentrée contre 53 l'année

dernière, dont 42 au Sappey.

Un nouveau groupe scolaire à l'étude sur Vovray-en-Bornes

Le nouveau groupe scolaire (quatre classes), actuellement à l'étude, est prévu sur la commune de Vovray-en-Bornes pour accueillir tous les élèves de maternelle et élémentaire.

C'est un projet de mutualisation permettant d'avoir un réel groupe scolaire de la petite section au CM2, à taille humaine pour les deux communes rurales.

Maurice SUBLET



Un local préfabriqué pour accueillir une classe CE1/CE2.

Photo Le DL/M.S.